

2022-23 Actualización n.º 4 para familias del distrito | 15 de septiembre de 2022

in English

📻 Escuche una grabación de audio de este mensaje

Estimadas familias del Distrito Escolar de Northfield:

En todo el distrito vemos que hay optimismo sobre este año escolar. Espero que su familia haya tenido un excelente comienzo de clases. Como siempre, nos sentimos privilegiados de contar con su confianza en la educación de sus hijos e hijas.

Votación sobre la tasa en los impuestos para proyectos de construcción el 8 de noviembre

El distrito pedirá a las personas votantes que renueven y amplíen la tasa de impuestos para proyectos de construcción, tasa que fue aprobada por última vez en 2011, y que estará en la boleta electoral de las elecciones generales del 8 de noviembre. El impuesto de proyectos de construcción proporciona al distrito fondos para mantener y mejorar las instalaciones; mantener y mejorar los terrenos del distrito; y comprar materiales y equipos para apoyar a estudiantes y personal.

El distrito llevará a cabo reuniones públicas sobre el referéndum sobre esta tasa de impuestos para proyectos de construcción el 22 de septiembre y el 6 de octubre de 2022, de 6:00 p. m. a 7:15 p. m. en el gimnasio de la oficina del distrito (201 Orchard Street S). Entren por la puerta n.º 5 (desde el estacionamiento).

<u>» Pueden obtener más información sobre la elección de la tasa en los impuestos para proyectos de construcción aquí.</u>

Parte de esta tasa también se puede usar para pagar los salarios de un pequeño grupo de empleados: cinco de nuestros seis miembros del personal de servicios tecnológicos. Ampliar la tasa en los impuestos para proyectos de construcción también puede utilizarse para pagar los salarios y beneficios de estos empleados, algo que ayudaría a aliviar la presión del fondo general y reduciría la necesidad de futuras reducciones y recortes en los presupuestos.

Habrá dos preguntas en la boleta electoral: la primera extenderá la autoridad de la tasa por diez años sobre la tasa que tenemos ahora (3.534%) y la segunda pregunta pedirá un aumento de 1.169% por diez años. Si se aprueban ambas preguntas, el distrito generará aproximadamente \$1.65 millones por año en comparación con la tasa que existe



ahora para proyectos de construcción y que genera al año \$750,000. La tasa que tenemos ahora vence en 2024. Comuníquense con el superintendente Hillmann si tienen preguntas sobre esta tasa para proyectos de construcción.

Para que tengan en cuenta: Días de aprendizaje electrónico a distancia en días de mal tiempo

Como saben, el distrito utilizará los días de aprendizaje electrónico a distancia como un puente entre la escuela y estudiantes para cuando haya interrupciones escolares causadas por el clima de invierno. Los días de aprendizaje electrónico a distancia se utilizarán para el segundo y siguientes cierres escolares relacionados con el clima. Recibirán más información sobre cómo se harán los días de aprendizaje electrónico a distancia en la escuela de su hijo o hija a principios de octubre.

Actualización de las reuniones con las familias

Gracias a todas aquellas familias que asistieron a una de las reuniones con maestras y maestros los días 31 de agosto o 1 de septiembre. El distrito se conectó con las familias de 2,673 estudiantes. ¡Valoramos su compromiso con nuestra colaboración para apoyar a sus estudiantes!

Encuesta comunitaria de votantes: segunda quincena de septiembre

El distrito ha contratado a Morris-Leatherman, una empresa de las ciudades gemelas, para realizar una encuesta comunitaria de votantes durante la segunda quincena de septiembre. La encuesta de muestra aleatoria se centrará en las opciones potenciales para las mejoras de las instalaciones de la Escuela Secundaria de High School de Northfield. Si reciben una llamada telefónica de Morris-Leatherman, esperamos que se tomen el tiempo para compartir sus comentarios. Informaré de los resultados en una futura actualización a las familias del distrito.

Actualización de la Junta Escolar

La junta escolar celebró una reunión regular el 12 de septiembre. El contenido y agenda de la junta y el archivo de la información de lo que se trató en la reunión se encuentran <u>en nuestro sitio web</u>. La junta aprobó la agenda de consentimiento y la contratación de un maestro de recursos de educación especial con licencia de 1.0 FTE para la escuela secundaria. Un <u>video</u> de la reunión regular de la junta del 12 de septiembre está disponible en nuestro sitio web y pueden <u>escuchar</u> mi resumen de la reunión en la radio KYMN.

Datos de lectura de actualizaciones familiares del distrito



Proporcionaré datos sobre cuántas personas (incluidos personal y familias) accedieron a actualizaciones familiares anteriores. Proporcionaré datos sobre la fecha de publicación y los siguientes tres días. Estos datos incluyen personas que accedieron a las actualizaciones tanto en inglés como en español.

- Actualización No. 3 (publicada el 24 de agosto): 437 personas
- Actualización No. 2 (publicada el 11 de agosto): 694 personas

iGracias!

Terminamos cada mensaje con una gratitud genuina por su colaboración. ¡Gracias por su esfuerzo para garantizar un comienzo positivo del año escolar 2022-23!

Atentamente,

Matt Hillmann, Ed.D.

Mat Hillman

Superintendente de las escuelas públicas de Northfield